



## Desvalijan una joyería en Arriondas, a plena luz del día y en tan sólo minuto y medio

Arriondas | PARRES

Luisi Díaz Fernández no había sido víctima de ningún robo en los 22 años que lleva al frente de su joyería en Arriondas, hasta la pasada semana.

Pasadas las dos de la tarde, dos individuos -varones- abrieron la puerta y, desde que saltó la alarma, tardaron un minuto y medio en coger todos los artículos de oro que había en la vitrina del escaparate, y también en la caja, y salir corriendo. Luisi, que estaba en El Ocho, el gastrobar a escasos 30 metros de la joyería,

incluso vio pasar a la carrera, a uno de los ladrones.

«Estoy tranquila porque, aunque se han llevado los ahorros de una vida, al menos no lo hicieron estando yo aquí, porque a saber lo que podría haber pasado», apunta la joyera parraguesa, mientras retira los cristales rotos y el rastro dejado por los asaltantes.

«Supongo que me estuvieron controlando, esperaron a que cerrase y entraron con una llave maestra, porque a mediodía nunca echo la persiana, aunque sí pongo la alarma».

## El sábado se celebra en Colombres la Il Gala Leader del Oriente de Asturias

El Museo de la Emigración-Fundación Archivo de Indianos acogerá el próximo sábado, desde las 11h la II Gala Leader Oriente de Asturias.

La jornada comenzará con la presentación del vídeo de "Territorio Leader" y la bienvenida institucional a cargo del presidente de la Asociación para el Desarrollo Rural e Integral del Oriente de Astuiras (ADRIOA), Ramón Galán Escandón; Javier Nievas, gestor sector Agro de Caja Rural de Asturias; el alcalde anfitrión, Jorge Martínez Martínez y la vicepresidenta del Principado, Gimena Llamedo. A continuación tendrá lugar la presentación del trabajo "Pescando Valores" y "Emprendiendo en el Oriente de

A las 11:30h comenzará la mesa redonda "LEADER y FEM-PA", en la que participarán: Aladino Díaz Expósito, jefe del Servicio de Estructuras Pesqueras; Begoña



La primera Gala Leader se celebró el año pasado en Porrúa (Llanes).

López Fernández, directora general de Agricultura, Agroindustria y Desarrollo Rural; y Marcos Niño Gayoso, director general del Reto Demográfico. La mesa estará moderada por Juan Lázaro Menéndez, gerente de READER.

A partir de las 12:10h está prevista la intervención de Olava Romano, directora de Emigración; y, gunda mesa redonda, "Beneficiarios de ayudas LEADER Oriente de Asturias", con la participación de Zebra Interactive Systems S.L., Cristina Fernández Fernández, taller de joyería artesanal sostenible; Érick Daniel González del Ángel, tienda online de productos textiles; y Daniela Maruntel, del Restaurante Casa Zmoly. Se encargará de moderar la mesa María Antonia Chapero, técnica de ADRIOA.

A la una de la tarde intervendrá en la jornada Fernando Isasi, gerente de la Red Cántabra de Desarrollo Rural.

A la una y diez se presentarán los vídeos ART POINTS. Y, seguidamente, se entregarán los Premios LEADER y FEMPA del Oriente de Asturias

La gala concluirá con un pincheo asturiano en torno a las

Para asistir es imprescindible confirmar la asistencia en el teléfono 985 844 128.

